

## Cousance

# La chapelle Notre-Dame des Anges a rouvert ses portes

Fermée depuis le Covid, c'est grâce à la CLE, la nouvelle association de la commune qui regroupe des écrivains et des artistes locaux, que la chapelle Notre-Dame des Anges a pu rouvrir il y a quelques jours.

« Cette modeste chapelle sauvée de la ruine à l'aube des années 2000 grâce à la mobilisation d'un groupe de Cousançais, aujourd'hui parfaitement équipée pour accueillir des expositions, était restée fermée depuis le Covid », rappelle Christian Bretin, le maire de Cousance.

Et d'ajouter : « La CLE, cette association cousançaise nouvelle qui regroupe des écrivains et des artistes locaux, offrait donc une opportunité pour en ouvrir à nouveau les portes. La municipalité a donc immédiatement accepté. »

### Remise des prix du concours d'Art postal

À cette occasion, un public très nombreux est venu assister à la remise des prix aux créateurs les plus remarquables du concours d'Art postal organisé par l'association. Pour marquer la réouverture, l'association a proposé un spectacle alternant poésie, chants et sketches humoristiques dont quelques grands moments, avec une interpellation en

« parler comtois » et une parodie de procès, intenté au loup du conte du Chaperon rouge. En clôture, et non sans émotion, un groupe d'Ukrainiens hébergés à Châtel, a entonné quelques airs de leur pays.

« Tous les textes, poésie, nouvelles, parodies, sont ceux de nos autrices ou auteurs, explique Claire Scimia, la présidente de la CLE. Nous ne demandons qu'à accueillir celles et ceux qui veulent nous rejoindre. Trop de gens qui écrivent n'osent pas se manifester. Plus nous serons nombreux, plus nous serons créatifs. »

### Des projets à foison

Car l'association apparaît bien comme un creuset d'idées : « L'Art postal nous a fait connaître et outre Cousance, nous avons eu immédiatement le soutien de la communauté de communes Portes du Jura qui a mis la Caborde à notre disposition. Nous avons un écho amical du réseau des médiathèques et du conseil départemental, autant d'incitations à poursuivre nos actions. »

À noter que l'association sera présente le 1<sup>er</sup> juin à Châtel en lien avec les Scènes du Jura et l'opération "Comme un bol d'air". Les 37 œuvres reçues de l'Art postal, seront répertoriées dans un livre souvenir.

● De notre correspondant  
**Benjamin Grappe**